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娱乐 热门

好莱坞话题之作《雪国列车》到中国，导演北京造势“不怕雾霾”

奉俊昊被“千颂伊”仰慕，他说……

连一线女星“千颂伊”都想要合作的韩国知名导
演奉俊昊来访华啦！去年在韩国掀起票房热
话、被法国媒体权威电影杂志《首映》誉为“科幻
电影史上新脚印”的好莱坞灾难动作片《雪国列
车》确定将于近期引进中国。昨日，该片在中国
举行发布会，导演奉俊昊特地从韩国飞来为影
片宣传助阵。这位凭借多部风格化作品在世界
影坛站稳脚跟的韩国导演现场拥有超高人气，
不少在场媒体都表示是“冲着导演来的”。韩国
迄今为止最大投资规模的《雪国列车》钱主要花
在哪了？又是如何把英美韩多国一线明星集合
到一部戏中？由奉列车长一一道来。

来点轻松的题外话——
你知道吗？“千颂伊”都渴望跟他合作

还记得《来自星星的
你》中千颂伊的妈妈向朋友
炫耀女儿是一线明星，片约
不断的场景么？其中有一
句“奉俊昊导演都要请她拍
戏”！单是“奉俊昊”这个名
字就把别人给震住，可见奉
大导在韩国影视圈的地
位。事实上，奉俊昊也是享
誉国际的导演，好莱坞鬼才
导演昆汀·塔伦蒂诺更曾赞

誉这位导演是“七十年代的
史蒂芬·斯皮尔伯格”。

针对《星星》的你中
的这个桥段，有粉丝就笑
言大导演也算是出演了
这部大热韩剧。对此，他
笑言：“那是俊男靓女看
的一部剧。有这样的台
词我很高兴，因为我也是
全智贤的粉丝。你开了
一个非常高明的玩笑。”

问“纠结”的处女座：你选择哪列车厢

《雪国列车》是改编自
1986年昂格莱姆国际科幻
漫画原著，由韩国世界级
的导演朴赞郁监制，电影
讲述的是在冰河期幸存者
们不得已在一辆列车上生
活，并因森严的等级制度
而引发的一系列矛盾和革
命。影片中的“雪国列车”
一共有60节车厢，全长1.5
公里。每一节车厢的布景

设计都各不相同，连幼儿
园、酒吧、动物园都有。乘
客按照不同的等级待在不
同的车厢，车尾的都是低
下阶层。昨天，导演被问
及会选择坐在列车的哪节
车厢，他回答说：“车里面
有一节带游泳池的车厢。
因为平时自己很不喜欢运
动，会选择那个车厢，在那
里面被迫运动。”

害怕北京的“雾霾”？“韩国也有”

来 到 拥 有“ 雾 霾 ”
之 痛 的 北 京 ，有 担 心
过 天 气 问 题 吗 ？ 导 演

淡 定 回 复 ：“ 韩 国 也
有 ，这 并 不 是 什 么 稀
奇的事。”

听点正经故事——
“大咖”演员主动送上门

谈到《雪国列车》，不
得不提的是里边大咖云
集的阵容——“美国队
长”克里斯·埃文斯，奥斯
卡最佳女配角得主蒂尔
达·斯文顿，韩国实力影帝
宋康昊等都在其中。奉大
导演昨日透露，克里斯·埃
文斯得知要拍摄这个电影
消息后主动来试镜，而在
这之前，他不仅主动找来

剧本看，还把导演之前的
作品都看过了。“我感激不
尽，他很适合这个角色。
他自己比较喜欢演小制作
的 冒 险 电 影。”而 他 在
2012 年的戛纳电影节上
遇到蒂尔达·斯文顿，对方
也很快表露了期望合作的
意愿，导演立马把原漫画
中的中年男子的角色做
了适合于她的改动。

《雪 国 列 车》耗 资
450亿韩币(折合约2.9亿
元人民币)，是韩国迄今
为止投资规模最大的影
片。他透露，花费比例最
重的当属按照 1∶1 搭建
的列车实景。他还透露，
作为本片监制的朴赞郁
还曾建议其用3D拍摄该

片，但被其拒绝。“我觉得
自己还没有准备好拍一
部3D电影。”

他还先后提到关注
陆川、贾樟柯、宁浩几位
导演，目前最想与中国演
员章子怡合作。而下一
步，他表示已经有两部电
影的构思。 朱燕霞


